



►24 Diciembre, 2015

PARA NO PERDERSE... | SANIDAD

JORNADA

EL HOSPITAL DE LA PLANA ENSEÑA PAUTAS SALUDABLES A LOS NIÑOS CON DIABETES

CASTELLÓN

El Hospital Universitario de la Plana, junto con la Asociación de Diabetes ADI-CAS organizó ayer una jornada educativa dirigida a los niños con diabetes en la que se han tratado aspectos sobre la dieta saludable.

El acto contó con la participación de Manuel Esteve, ganador del concurso Master Chef Junior 2015, quien cocinó un



Niños durante la jornada de ayer en el hospital. **EL MUNDO**

postre especialmente pensado para los niños con diabetes, con alimentos aptos para ellos.

La jornada ha sido amenizada por el

Mago Iván Llaves que, de forma altruista, quiso dedicar su espectáculo a todos los pequeños que ayer se fueron acercando hasta el salón de actos del hospital.

El objetivo de esta jornada, coordinada por la enfermera experta en educación diabética María Teresa Marí, es aprovechar las vacaciones escolares para realizar acciones de educación terapéutica y brindar la oportunidad de que los niños vean el hospital como un entorno saludable.

La diabetes es una enfermedad que afecta a alrededor de 29.000 menores de 15 años en España, cada año se detectan 1.100 casos nuevos. Por este motivo es importante conocer los hábitos saludables para controlar y evitar la enfermedad.